
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 29. Januar 2018, 12:08

Klare Worte! Sehr beeindruckendes Interview von ihm.

Vielleicht versteht es nun der letzte, warum der Verein wie handelt.

Für mich nachvollziehbar und der richtige Weg.
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